

2024-07-30

Recuento en alcaldía Cuauhtémoc no cambia resultado

Autor: RedacciónJonás López

Género: Nota Informativa

<https://www.imagenradio.com.mx/recuento-en-alcaldia-cuauhtemoc-no-cambia-resultado>

El recuento de votos en los distritos 9 y 12 de la demarcación Cuauhtémoc había modificado anoche apenas una decena de votos, aseguró la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega (PAN-PRI-PRD).

Ya por la mañana la propia Caty Monreal, excandidata de Morena-PT-PVEM, había adelantado en la red social X que el recuento parcial, de menos de 10% de las casillas, no cambiaría de fondo los resultados.

Agregó que recontar los votos de 73 casillas no es significativo, por lo que ella y su equipo habían solicitado el recuento total de casillas.

Rojo de la Vega, quien acotó que para las 20:30 horas todavía se revisaban 73 votos reservados en el Distrito 12, afirmó que el recuento había ratificado su victoria de manera contundente en la elección del 2 de junio por casi 12 mil votos de diferencia.

Lo que sabíamos desde un principio que nuestra victoria se mantiene por más de 11 mil votos, casi 12 mil votos. La recuperación de votos ha sido mínima, menos de diez para un lado y para otro", dijo en entrevista a las afueras de las instalaciones del Distrito 12 del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Descartó lo que circulaba en redes sociales sobre que su contrincante había recuperado 100 votos sólo en una casilla.

En tanto, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que no daría a conocer resultados parciales y será hasta que concluya el proceso de recuento cuando los ofrezca.

De lo que sí dio datos fue del recuento en el Distrito 12, en el cual solamente se abrió una casilla.

El IECM dio a conocer que luego del recuento el resultado es de 428 votos: 125 para el PAN; 51 para elPRI, diez para el PRD; uno para PAN y PRI, y 18 para la coalición de esos tres partidos. En total, 205 sufragios para Alessandra Rojo de la Vega.

Para Morena-PT-PVEM, que impulsaron a Caty Monreal, 170.

Votos no registrados, 1 y votos nulos, 13.

Subió un voto el PAN. Estaba como nulo y se le contó al PAN. Fue todo el cambio en esa casilla", indicó el organismo.

Caty Monreal publicó mensajes en redes sociales en los cuales insiste que ella pedía el recuento total de las casillas. Foto: Tomada de X

Aún faltan por resolver tres procesos jurídicos para validar la elección en la alcaldía Cuauhtémoc.

Obdulio Ávila, coordinador de la transición de la alcaldesa electa, dijo que se trata de actos jurídico-electorales interpuestos por Morena y Movimiento Ciudadano (MC).

Los cuales deberán ser resueltos por el Tribunal Electoral de la Ciudad de México a más tardar el 31 de agosto, agregó.

Morena presentó tres juicios más sobre el principal, sobre la validación de la elección, y MC. El tribunal electoral local tendrá que pronunciarse, a más tardar el 31 de agosto sobre esos juicios presentados por esos partidos, por Morena y por Movimiento Ciudadano", dijo.

Ávila indicó que los procedimientos se basaron en supuestas irregularidades que ya han sido desahogadas en diferentes etapas de proceso electoral.

Nosotros hemos ido desahogando cada queja, cada denuncia que se ha hecho en contra de la victoria de Alessandra Rojo de la Vega; no hay nada que ponga en duda o en predicamento la victoria obtenida en las urnas. Hay una victoria que dio la ciudadanía y la vamos a defender y debe refrendarse en los órganos jurisdiccionales electorales", expresó.

El recién nombrado por Rojo de la Vega como coordinador de la transición en la alcaldía Cuauhtémoc hizo un exhorto al Tribunal Electoral de la Ciudad de México a cumplir la ley y abstenerse del influyentismo.

Hago un llamado al tribunal local, a los magistrados, a que actúen conforme a derecho, en apego a la ley, con imparcialidad, con objetividad en la resolución de los asuntos faltantes de la alcaldía Cuauhtémoc; que prive el derecho, la justicia y la voluntad popular, y no las relaciones de paisanaje o favores políticos o presiones de quien desde el Senado designó magistrados", dijo.

Lamentó que MC también haya interpuesto impugnaciones a la elección.

Movimiento Ciudadano en Cuauhtémoc está siendo comparsa, botarga, de Morena en la alcaldía; triste papel de un partido que se ostenta como oposición en el ámbito federal", expresó.

La coalición PAN-PRI-PRD estará pendiente de los procesos jurídico-electorales en la alcaldía Cuauhtémoc, afirmó el dirigente local del blanquiazul, Andrés Atayde.

Ayer, él y el presidente del PRI en la Ciudad de México, Israel Betanzos, participaron como representantes de sus partidos durante el recuento parcial de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, mismo que encabezó el IECM.

Venimos a estar pendientes del recuento. Estamos convencidos de que las cosas van a salir bien, como tienen que salir; la gente de Cuauhtémoc ya salió a votar, dio el triunfo claramente a la próxima alcaldesa, Alessandra Rojo de la Vega, así que estaremos pendientes tanto del distrito 12 como del 9", dijo Atayde.